

الصورة الشخصية

# الاسم: علياء يحيى الالمعي

## القسم: اداره الاعمال

هاتف المكتب :  
البريد الإلكتروني الرسمي : ajasiry@nu.edu.sa  
الموقع الإلكتروني ( إن وجد ) :

### نبذة تعريفية

علياء يحيى الالمعي

عضو هيئة تدريس (محاضر) في جامعه نجران بكلية العلوم الاداريه قسم إدارة الاعمال.

### المؤهلات

- البكالوريوس في تخصص اداره الاعمال من جامعه نجران عام 2013
- الماجستير تخصص إدارة اعمال عام 2020 من جامعه الملك عبدالعزيز .

### الإهتمامات البحثية

من المجالات التي لدي اهتمامات بها في مجال البحوث والدراسات ما يلي:

- Factors Influencing the Success of Youth Entrepreneurship Business startups

-TECHNOLOGY DRIVEN SCM A STUDY IN SAUDI ARABIA

### النشر العلمي

(تأثير التكنولوجيا في اداره سلسلة التوريد في المملكة العربية السعودية). ٢٠٢٠. مجله المخطوطات  
والوثائق والمكتبات للباحثين المتخصصين . مج ٤، ٣٤

TECHNOLOGY DRIVEN SCM A STUDY IN SAUDI ARABIA

### الأنشطة الأخرى

**Name: ALIA YAHAY ALMAYEE**  
**Department: school of Business Administration**

Personal Picture

Tel:  
E-mail : [ajasiry@nu.edu.sa](mailto:ajasiry@nu.edu.sa)  
Web Site (Optional) :

## Professional Summary

Alia Yahay ALmayee

(lecturer) at Najran University, College of Administrative Sciences, Department of Business Administration.

## Qualifications

- Bachelor's degree in Business Administration from Najran University in 2013.
  - Master's degree in Business Administration 2020 from King Abdelaziz University .
- 

## Research Interests

---

The areas that I have interests in in the field of research and studies are the following:

Factors Influencing the Success of Youth Entrepreneurship Business startups

TECHNOLOGY DRIVEN SCM A STUDY IN SAUDI ARABIA

---

## Publications

(تأثير التكنولوجيا في ادارته سلسلة التوريد في المملكة العربية السعودية). ٢٠٢٠. مجله المخطوطات والوثائق والمكتبات للباحثين المتخصصين . مج ٤ ، ٣٤

TECHNOLOGY DRIVEN SCM A STUDY IN SAUDI ARABIA

## Other Activities